

Chafing Dish HOT & FRESH

**Frischer, flexibler,
funktioneller
... induktiv!**
more freshness,
more flexibility,
more function
... inductive!

Außergewöhnliches Design, flexibel und mit hoher Funktionalität. WMF HOT & FRESH Chafing Dishes verfügen über viele Produktvorteile: Hitzebeständige Griffe, gastronomiegerechtes Material sowie umfangreiches Zubehör. Und die Produkte passen perfekt in die WMF CHANGE-Kollektion.

Outstanding design, flexibility and a high level of functionality, WMF HOT & FRESH chafing dishes also have other product benefits, including heat-resistant handles, catering-grade material and an extensive range of accessories. And they still match your current style as the products coordinate perfectly with the WMF CHANGE Collection!



Steht über allem!

So bleiben Ihre Speisen überall heiß und appetitlich. WMF Chafing Dishes HOT & FRESH sind induktionsfähige Warmhaltegeräte und erfüllen Ihren Job auch auf den gängigen Wärmequellen wie Heizplatten und Brennstoffdosen.

Universal

So your food remains hot and appetising throughout. WMF HOT & FRESH chafing dishes not only meet the demand for chafing dishes suitable for induction systems but also perform well with standard heat sources; hotplates and sterno systems.



Direkt auf den
Induktionsherd
inductive
cooking



Gestell Variante
alternativ zu CHANGE
Alternative frame to
buffet stand CHANGE





WMF HOTEL



Was erwarten Sie von Ihren Chafing Dishes? Ansprechendes Design? Top-Qualität? Perfektes Handling?

Die Serie WMF HOT & FRESH bietet Ihnen deutlich mehr. Sie begeistert durch den verkapselten Transtherm®-Boden, den transparenten Glasdeckel und ein intelligentes Kondenswasser-rücklaufsystem. Ganz gleich, ob GN 2/3 oder rund.

What do you expect from your chafing dishes? An attractive design? Top quality? Perfect handling?

The WMF HOT & FRESH range offers you perceptibly more. The encapsulated Transtherm® base, the transparent glass lid and an intelligent condensation recirculating system will convince you; whether in GN 2/3 or round.

Ganz soft. Ganz oft.

Qualität made in Germany: Die Deckellösung macht das Öffnen und Schließen des Chafing Dish zum Vergnügen.

Jeder WMF HOT & FRESH Chafing Dish ist mit einem transparenten Glasdeckel ausgestattet, so haben Sie immer einen Blick auf die Speisen. Der Deckel lässt sich spielend leicht öffnen und in verschiedenen Stufen einrasten. Noch einfacher ist das Schließen: Der Lauf des Deckels wird optimal gedämpft. Dafür sorgt die in Deutschland entwickelte, besonders langlebige Bremse.

Smooth operation. Over and over again.

German-made quality: the lid solution makes opening and closing the chafing dish a pleasure.

Every WMF HOT & FRESH chafing dish is equipped with a transparent glass lid. That provides a clear view of the food, even when closed. It's so easy to open, and it engages at various opening angles. Closing it is even easier: the lid movement is controlled by a long-life brake mechanism developed in Germany.



Chafing Dish HOT & FRESH

Zubehör Accessories



Besteckablage / Tray/cutlery holder

Cromargan®
06.3539.6040

Schale für Besteckablage / Porcelain bowl

Porzellan, weiß / porcelain, white
60.3540.9990



Chafing Dish Löffel / spoon

Cromargan®
Länge 32,5 cm, length in. 12 3/4
12.8381.6041

Länge 26 cm, length in. 10 1/4
12.8386.6041



Chafing Dish Gabel /fork

Cromargan®
Länge 32,5 cm, length in. 12 3/4
12.8381.6042

Länge 26 cm, length in. 10 1/4
12.8386.6042



Zange / tongs

Cromargan®
Länge 31 cm, length 31 cm / in.12 1/4
12.8341.6040



Brennstoffdosen

Großpackung 36 Stk., Inhalt 0,2l je Dose
Solid alcohol, large package 36 pcs.
each tin 0,2 l / 7 oz.
60.3002.0690



Brennstoffdosenhalter für alle Gestelle GN 2/3 und rund

Maße 26 x 20 x 8 cm,
Burner holder for stands GN 2/3 and round
26 x 20 x 8 cm / 10 1/4 x 8 x 3 1/4 in.
06.3322.6039



Heizelement mit Regler für alle Gestelle GN 2/3 und rund

Heating element, heat adjustable
for stands GN 2/3 and round
230 V / 700 W, 25 x 20 cm / 9 3/4 x 8 in.
06.3286.6046



WMF HOTEL



**Porzellan-Einsatz, rund /
Porcelain insert round**
60.3072.9990



**Porzellan-Einsatz, rund geteilt /
Porcelain insert round, divided**
60.3073.9990

Tiefe 70 mm, ø 33,5 cm /
depth 70 mm / 2¾ in.
Ø 33,5 cm / 13¼ in.



**Einsatz Cromargan®, rund
Insert Cromargan®, round**
Tiefe 80 mm, depth 80 mm/¾ in.
06.2083.6034

Tiefe 100 mm,
depth 100 mm/4 in.
06.2083.6033



Das Auge isst mit

Auch das beste Produkt wird erst durch das richtige Zubehör vollkommen.
Die Serie WMF Chafing Dish HOT & FRESH lässt sich perfekt ergänzen.

Visual pleasure

Even the best product needs the right accessories to set it off to perfection.
The WMF Chafing Dish HOT & FRESH range has all the right accessories.



Porzellan-Einsatz / Porcelain insert Chafing Dish GN

GN 1/3	Tiefe 20 mm	depth 20 mm/¾ in.	60.3055.9990
GN 1/3	Tiefe 65 mm	depth 65 mm/2½ in.	60.3047.9990
GN 2/3	Tiefe 20 mm	depth 20 mm/¾ in.	60.3056.9990
GN 2/3	Tiefe 65 mm	depth 65 mm/2½ in.	60.3046.9990



Edelstahl-Einsatz / Insert Cromargan® Chafing Dish GN

GN 1/3	Tiefe 65 mm	depth 65 mm/2½ in.	19.9955.0577
GN 1/3	Tiefe 100 mm	depth 100 mm/4 in.	19.9955.0578
GN 2/3	Tiefe 65 mm	depth 65 mm/2½ in.	19.9955.0585
GN 2/3	Tiefe 100 mm	depth 100 mm/4 in.	19.9955.0586